La signature le 6 juillet 2023 de la convention de création de la Fondation du SMA marque le début d'une belle aventure collective centrée sur la recherche de solutions réalistes et ciblés au profit de la jeunesse ultramarine.

La fondation du SMA est née de l'alliance:

- d'une confiance réservée au « combo » original alliant Armées-SMA-outre mer et prospection de solutions innovantes;
- d'un soutien collectif, déter-

minant en particulier de celui de notre fondation abritante (FACE) depuis la naissance de l'idée mais aussi de chacun des membres actuels du comex;

 d'une volonté d'ouverture pour « penser autrement » et saisir les opportunités là où elles se présenteront, sans à priori.

Cette étape aura aussi marquée une volonté de comman-dement du père fondateur, le général COM SMA, déclinée par une équipe projet volontairement civilo-militaire.

En réponse à ce que notre ministre de tutelle a décrit le 6 juillet comme « une guerre à mener contre l'exclusion », nous avons dorénavant une obligation collective de résultat.

L'impératif d'autonomisation de la Fondation et de concrétisation des résultats (cible des 230 jeunes à accompagner en rythme de croisière en 2025) reste à garantir avec l'appui et les moyens de nos partenaires mais aussi de nouveaux leviers d'action innovants.



Signature de la création de la Fondation entre le délégué général de FACE Timothée Delacöte et le général Peloux COMSMA



Soirée création de la Fondation



Témoignage d'une volontaire du SMA

LES PREMIERS ENGAGEMENTS À SOUTENIR LA FONDATION

soirée que les premières lettres d'intention d'accompagnement et de soutien financier ont été rendue public, le groupe Rubis énergie, la mutuelle Unéo et l'Union Social pour l'Habitat.









Marc Leclère Ingénieur général hors classe de l'armement (2S) Président d'UNEO



Jean-Pierre Hardy adioint Directeur yenera de Rubis énergie

À LA RENCONTRE DES JEUNES AU CFSMA DE PÉRIGUEUX

Le 7 juin dernier nous avons organisé une journée de rencontres qui a permis à des partenaires du SMA et des soutiens potentiels de la Fondation de venir rencontrer des jeunes en poursuite de formation au CFSMA de Périgueux. Certains jeunes ont pu venir présenter leurs projets processionnels qu'ils souhaitent mener à bien dans l'hexagone ou dans leurs territoires d'origines.







LA FONDATION DU SMA EN ORDRE DE MARCHE

Le pré-COMEX qui s'est tenu le 17 juillet a permis d'initier une dynamique de co-construction avec les membres des 3 collèges du comex (rythme trimestriel de réunions). Le premier comex qui désignera le président et le délégué général de la Fondation et fixera les premiers accompagnements, se tiendra le 22 septembre 2023.



Pré-COMEX de la Fondation



Pré-COMEX de la Fondation